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为什么京东方才六倍市盈率沃尔核材现在10倍市盈率还跌
的这么狠，为什么-股识吧

一、沃尔核材现在10倍市盈率还跌的这么狠，为什么

主力进来是为了赚钱的。
和他本身是做什么的没多大关系。
主力只是利用人们的心里状态来操作。
主力拉高后出货了，股价打下来之后低位在建仓的。
如果你是主力的话你会不会也这样做呢。

二、市盈率6倍的股票我拿了6年为什么还是没赚钱?

我买一只6块钱，市盈率只有6倍的股票，6年后这股票还是6元，每年股息0.2，0.2X
6=1.2，那投资的回报那里去了，1，你的有分红收入每年股息0.2，0.2X6=1.2，2，
市盈率只有6倍的股票，6年后这股票还是6元，但是市静率降了。

三、关于市盈率的两个问题

&nbsp；
&nbsp；
&nbsp；
刚开始认识股票，是有很多小问题会感觉到很迷惑的，这很正常。
&nbsp；
&nbsp；
&nbsp；
1、首先你要理解，低估指的对象是什么？所谓低估，不是低估“市盈率”，而是
，因为市盈率低，而低估了他的价值，也就是说，这支股票本来就值10元，现在的
股价才12元，而按照市场上情况相当的股票价格都是在20元左右，你说，这个是不
是被低估了。
因为，你的价格与价值相比被低估了，所以，未来才有上涨的空间，如果你的价格
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被高估了，本来值10元的股票，别的股一般都是20元左右，你现在如果涨到了40元
，你是不是被高估了，那你是不是要下跌？ &nbsp；
&nbsp；
&nbsp；
所以说，市盈率低，那么，他的股价就被相对地低估了，如果市盈率高，那么，他
的股价就相对地被高估了。
&nbsp；
&nbsp；
&nbsp；
2、市盈率高低与盈利的问题。
既然你知道上面的公式，那你就应该明白，市盈率是反映利润与价格的关系的，比
如，一支股票现在每股的利润是1元，现在的股价是100元，那么，他的市盈率是多
少呢？就是100/1=100倍，叫做100倍市盈率。
如果他的股价是10元呢，那他的市盈率又是多少？是10/1=10倍，就叫做10倍市盈
率，从这里你可以很明显的看到，市盈率的变化是由什么决定的？就是由股票价格
嘛，股价高，市盈率就高，而不是说，利润就高了，利润是不变的，始终是1元，
对吧？可能刚接触这些东西，总是很容易将市盈率与利润混淆，现在搞明白了，不
用老想着，怎么回事？所以，你就不要再去想“市盈率越高只能代表他的盈利速度
慢啊”这样的事，你市盈率不管多高，盈利始终就是那么多，是确定的，“高”的
高在哪里？高有价格。
价格由谁决定？由市场来确定，有多人炒，他就越高，没人炒，他就不高。
所以说，市盈率高，那就是有人把他的股价给“炒”高了，所以，风险很大，不值
得投资。
&nbsp；
&nbsp；
&nbsp；
那为什么说，通常情况下，市盈率高，他的盈利也比较好呢？那是因为，主力或者
庄家在选择操作一支股票的时候，也是要看业绩的嘛，没有业绩，怎么能将价格“
炒”得高呢？所以说，市盈率高的股票，其实都是一些好股，因为他的业绩一般都
不错嘛，有利润嘛，只不过，相对于他的利润来说，他的股价也太高得离谱了的话
，就不值得投资了。
&nbsp；
&nbsp；
&nbsp；
&nbsp；
那么市盈率低的股票是不是就一定不是好股呢？也不能这样说，比如说，人家一支
股票，每股利润也是1元，现在股价才10元，他的市盈率才10倍，那你说他好不好
呢？人家公司有钱赚，只是股价低一点而已，股价低有什么不好？那正是咱们投资
者尽力想去“挖”的好股啊！ &nbsp；
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&nbsp；
&nbsp；
但是，那你又可能要问了，为什么好股没人去炒啊？那当然是另有原因的喽，要么
，他不是热门概念喽，还轮不到他喽，那么，他的盘子大喽，你要想炒到他，没有
上亿、几十亿甚至几百亿资金难得撬动，所以，没人敢去炒喽，总之，原因很多了
。
但是，就是不能说他不是好股。
你比如说，中国石化，是不是好股？世界五百强，对吧？是好股吧？有没有钱赚？
当然有，而且，还赚不少钱？但是，你炒股，多数情况下，要不要买他，当然不买
。
为什么？因为他涨不高的，你想他涨高，得投多少钱进去啊，是吧？所以，炒股的
道道多了去了。
&nbsp；
&nbsp；
&nbsp；
这些东东嘛，是要多研究的，不过，要参与股市的话，那还是小心为好啊！

四、为什么给与600050的市盈率那么高？呢

大家说的都有道理啊，其中还有一个比较的问题，现在A股市盈率都高于H股，虽
然联通没有H股，但A股联通和在香港上市的联通公司(0762)市盈率是可以比较的
，在年报公布前都在51倍左右，

五、既然市盈率高不一定停止上涨，低也不一定就上涨，那市盈
率到底对选股有什么作用？~

一楼对：因为1、市盈率是会变的，公司盈利会变的，100倍的市盈率对于一个能持
续年增长50%以上的公司，几年就会变成10倍，下降的公司反之2、现在大多数人
不是依靠分红收益，市盈率就不重要了3、就算靠分红，多数公司赚了钱不分，或
是账面上的利润4、公司发展阶段太多分红会影响以后发展，中国百年企业太少

六、上市公司的每股收益又不是全分给普通股股东?为什么说几
倍的市盈率就是几年回本?
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多少倍的市盈率就是等于多少年回本，这只是理论得来的结果。
就是在股价不变的情况下靠分红是这样的。
目前中国的股市还不规范，这种方法行不通。
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